



Clubrallye auf dem Camping Bächli vom 16. - 18. Juni 2023

Vor den Sommerferien traf sich die Rallyegruppe auf dem Camping Bächli bei Hemberg SG zum zweiten Rallye von diesem Jahr. Der Campingplatz befindet sich Mitten im Neckertal, an offener Aussichtslage über die Neckertaler Hügel. Das Neckertal verbindet das Toggenburg geografisch mit dem Appenzellerland und liegt zu Füßen des imposanten Säntismassivs.



Bei herrlichem Wetter trudelte eine Einheit nach der anderen auf dem Camping ein. Auch wurden zwei neue Rallye-Einheiten willkommen geheissen. Alle Rallye-Teilnehmer wurden über das ganze Wochenende mit sommerlich warmem Wetter verwöhnt.



Den Freitag Abend genossen alle auf dem ruhig gelegenen Campingplatz. Wir wurden mit wunderschönem Sonnenuntergang verwöhnt und gewisse liessen es sich nicht nehmen, den aus der Nähe bekannten Appenzeller-Schnaps zu geniessen.

Am Samstag startete die Gruppe gestaffelt auf den 5km langen Chnobelweg. Während der Wanderung standen sieben knifflige Aufgaben bereit, die es zu lösen gab. Gewisse Aufgaben wurden schnell gelöst und bei anderen wurde es ganz schön knifflig. Schnell wurde in der Gruppe erkannt, wer für derartige Aufgaben am meisten Grips hatte. 😊



Nach zweidrittel der Wanderung traf sich die Gruppe beim Rastplatz Rütteli, wo grilliert und im sehr kalten Bach gebadet wurde. Der Rückweg zum Camping verlief dann rauf über Wiesen und heizte ganz schön ein. So genossen wir ein feines Glacé zurück auf dem Camping.

Der Samstag Abend wurde mit dem traditionellen Rallye-Apéro eröffnet und die Rallyeküche fing schon an zu brodeln. Alle durften das feine Nachtessen geniessen: Poulet mit Gemüse und Reis. Und zum Dessert gab es ein traditionelles, regionales Dessert: Toggenburger Schlorzifladen.



Nach einem sehr schönen Rallye verabschiedete sich die Gruppe am Sonntag nach Kaffee und Kuchen in verschiedene Richtungen.



Besten Dank an Edith und Jost
für das super organisierte Rallye-Wochenende.

15.07.2023
Lampart Andreas

